

CORREO

Sr. Dn. N.º 5032 Fundación
Felipe González 20/7/77
Recibido
Jefe del Partido Socialista
Contestado
Obrero Español.

LOBATERA (TACHIRA) VENEZUELA

Hoy 7 - Julio - I.977

MADRID.- España.

Estimado compañero ; De veras le felicito, por la formidable campaña, y el resultado, que hemos tenido, en las pasadas elecciones.

En la Prision de Caceres, por el año del 45, y posteriormente en la tristemente celebre, de Carabanchel, me cupo la satisfaccion, y el honor de compartir, cerca de Dos años, con muchos compañeros socialistas, el encarcelamiento y los sufrimientos, del duro y criminal Regimen Franquista

Por resultado, de los atropellos sufridos, hube de exilarme y en la actualidad llevo, mas de 27 años exilado ; Ni que decir tiene, que he hecho todo lo posible, por desenmascarar y por descubrir, las atrocidades y brutalidades, del Regimen que padecimos, impuesto por un General Traidor con la ayuda, de aquellos, que mas tarde provocaron, la segunda guerra mundial.

Yo sé, que ha de portarse bien, en la defensa de los derechos humanos, de la dignidad, de todos los españoles, llevando siempre en alto, la causa de un socialismo, que es amparo protección y vida, de aquellos, que de veras aman la libertad y la justicia, dentro de, un Estado de Derecho.

Jamas pertenezco a ningun partido politico, ya que siempre me dedique, a la profesión a cuyo servicio llevo mas de 52 años (hasta en la carcel presté mis modestos auxilios a muchos compañeros de lucha por la causa antifranquista) pero ahora estoy dispuesto, a hacer todo lo que pueda en la defensa de la causa socialista, que es la causa del BIEN, DEL HONOR Y DE LA JUSTICIA.

Le doy un fuerte abrazo, esperando que muy pronto he de verle.

P.D.- Recuerdo los viles asesinatos de los hermanos Canales, en Caceres, y de tantos y tantos que murieron unos en la guerra civil y otros fusilados que murieron por una causa justa, como es la del socialismo.



Fundación
Felipe González

Primera Secretaría

Ref. MS/139

Madrid, 1 de Agosto de 1977

[REDACTED]
Lobatera (Tachira)
VENEZUELA

Estimado compañero:

Queremos agradecerte tu carta del 7 de julio p.p. y disculparnos si no hemos contestado antes, pero hemos estado muy atareados, como tú bien te lo puedes imaginar.

Vemos que tú como tantos miles de españoles has sufrido las vicisitudes de la Guerra civil, pero creemos que debemos mirar hacia el futuro y trabajar todos juntos para poder lograr esta sociedad libre y democrática que todos anhelamos.

Saludos socialistas,

Por la Primera Secretaría